

リカリ口通信3月号



保育ルームリカリ口 TEL03(6913)5048

2023年3月1日



子どもたちの元気な声に誘われて、小さな花や虫が少しずつ顔を
出す季節になりました。いよいよ春の訪れです。

今年度最後の月を迎え、初めて会った時よりもできることがたくさん増えた
子どもたちの姿に大きな成長を改めて感じています。これから益々たくましく成長していく子ども
たちの未来が楽しみです。今月予定している「卒園・進級・おめでとう！」の会に向けて、子ども
たちは日々ダンスの練習に励んでいます。元気いっぱい笑顔で踊る子どもたちの姿を見ながら、
この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく成長した喜びを保護者の皆様と一緒に
わかちあいながら、有意義な時間を過ごしたいと思っています。年度末のお忙しい時期と思いますが、
是非皆様にご参加いただけますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

今月の目標

春の自然を見つけながらお散歩や戸外遊びを楽しむ



3月

3月の予定

☆ひな祭り会 3月3日

☆「卒園・進級・おめでとう！」の会

3月24日 15:00

☆避難訓練 3月16日



♪♪♪

お散歩に出かけると、モノトーンだった景色が少しずつ
パステルトーンの色彩に変わってきていたり、耳を
澄ますと小鳥たちが木々を飛び回りながらチュン
チュンと元気な声を響かせていたり、春はもうすぐ
そこまでやってきているようです。今月は、待ち
わびていたかのように、戸外遊びを元気いっぱい
楽しんでいる子どもたちと、小さな春を探し
ながら自然の美しさや季節の移り変わりを
感じてみたいと思います。[文:西澤]

ふだん、私たちがまっすぐ立ったり歩いたりできるのは
なぜだかご存じですか？身体が傾いた時に耳の中にある
リンパ液が動いて脳に情報を送り、手足を使って自然
とバランスを取っているそうです。なので、耳が病気になる
と、バランスが保てなくなるのでめまいがしてふらつ
いてしまったり、音が聞こえなくなったりします。耳は小
さな器官ですが、大切な働きをしているのです。

